



他校との交流を深める為、平成25年10月16日(水)に同窓会と本校より13名が参加して私立常磐高校を訪問しました。

まずは、常磐高校の学校紹介をいたします。昭和4年に開校し今で85年を迎える歴史と伝統を有する学校です。「質実剛健・勤勉誠実」を校訓とし、知育・德育・体育の三位一体を基盤として文武両道に渡ってバランスのとれた人材を育成しながら、卒業時には全員が希望進路を実現できるよう指導を続けておられます。

学校訪問記②

A black and white portrait of a man with dark hair and glasses, wearing a dark shirt. The image is grainy and appears to be a photocopy or a low-resolution scan.

挨拶を受けて、常磐高校同窓会会長挨拶、南筑高校教頭挨拶、南筑同窓会会长挨拶、両校同窓会役員紹介、常磐高校85年のあゆみ、南筑高校91年のあゆみ、意見交換、質疑応答と進みました。

意見交換では、

- ① 同窓会の運営について
- ② 同窓会の在校生支援について
- ③ 大同窓会の実施について
- ④ 支部について
- ⑤ 機関誌について
- ⑥ 甲子園出場の寄付等特に、H.P.上で 同窓会員より軽

物の自分に任せたがる事もなかった。事のない出来事等も追憶の儘に書いて見ようと思つて今迄誰にも話したことない出来事等も追憶の儘に書いて見ようと思つて居る處です。

書き始めるに当りこの追憶の記が児孫の為に役に立つ様な事があれば幸いな事であり、又嬉（よろこ）ばしい事である。

幼少の頃より病弱であつた私が一番長生きしている。運命とは不思議なものである。色々と思えども思う程に不思議である。今を思えば我が人生に悔いはない。衣食住など皆有難い事である。今になつて特に欲しいものはもない。唯、子孫が元気でそれなりの生活が出来ればよい。

学校に行つてゐる孫は出来れば勉強して良い学校に行つた方が良い。人生は一生が努力である。又、勤勉でなければならぬ。誠實である事も大切である。

出先の変更処理や、選抜甲子園への出場したときにも同窓会から寄付800万円含め、7000万円集まつたことに驚き、非常に参考になることがありました。

最後に、無事交流会が終了し帰路に際して、常磐高校の同窓生、職員の方々から丁寧なご挨拶をいただきました。本当にありがとうございました。心より感謝いたします。

常磐高校のますますの発展を祈願すると共に、南筑高校も100周年むけて同窓生、職員、在校生一丸となって頑張っていきましょう。

南筑中学校、高等商業専修学校時代の追憶。運転②回生故、輸却票記。

挨拶を受けて、常磐高校同窓会会長挨拶、南筑高校教頭挨拶、南筑同窓会会长挨拶、両校同窓会役員紹介、常磐高校85年のあゆみ、意見交換、南筑高校91年のあゆみ、意見交換、質疑応答と進みました。

意見交換では、

① 同窓会の運営について
② 同窓会の在校生支援について
③ 大同窓会の実施について
④ 支部について

⑤ 機関誌について

⑥ 甲子園出場の寄付等

特に、HP上で、同窓会員より転

最後に、無事交流会が終了し帰路

に際して、常磐高校の同窓生、職員の方々から丁寧なご挨拶をいただきました。本当にありがとうございました。心より感謝いたします。

常磐高校のますますの発展を祈願すると共に、南筑高校も100周年になりますが、むけて同窓生、職員、在校生一丸となって頑張っていきましょう。

学校に行くのが普通でしたから、小学6年で学業を打てる人も大分いました。しかし、父はお前が中学に行きたが家業の収入如何でした。然し、父はお前が中学に入れる様に勉強して良い会社に入れる様にしなくてはと常に言つて居りましたので私もそれに応えるべく勉強していく積りでしたが、前にも書いた様に身体も小さくて体操、教練、剣道、それに唱歌、図画、書方等が不得手でした。外の国語、英語、数学、地理、歴史、博物、化学、物理等は皆80点以上でした。が全部の平均点で席番が決まるので、1年の1学期は82点で8番でした。

各項に就いては其の節に書く事とする。

眞実がどこ迄追憶出来るか完成が今より楽しみである。寒くなると例年乍ら体調不調になるので出来る限りそれ迄には終る様にしたいものと思つています。これからは私自身の事を書きます。

私は昭和6年4月南筑中学校第10回生として入学しました。当時は大変な不景氣だったので定員の100名ぎりぎりでした。

第9回生や11回生では1組でしたので50名を割って居たのではないかと思います。そんなに当時は不況でした。にも係らず父は私を中学に入れてくれた事を深く感謝して居ります。當時は高等小学校に行つゝ者多かった事によると、



鹿児島県議、廣瀬謙吉、衆議院議員、十日町議、浅田清好議員



はじめ、くるめつじ会、東京高
卒礼会、久留米同鄉会、福岡県人
会などから多数の方々が参列。
坂口征二会長より総会来臨の來
賓や会员へ同窓会運営への協力に
対するお礼と挨拶があつた後、議
事に移り、今回は役員改選期であ
つたが、3役に変更は無い旨と追
加の幹事就任案が上程され、全て
の議事と共に承認された。そして、
母校の野中新治校長の挨拶、中國
勝祥同窓会長の挨拶で総会の議事
は全て終了した。

懇親会では、久留米市東京事務
所の松藤康彦所長の挨拶の後、中
國勝祥会長の乾杯の大発声で懇親
の輪が広がつた。そして、今総会
では大衆演芸重鎮の沢竜二氏が壇

の死傷者が出て、この銃撃の模様を記録したカラー映像が、今年、新たに見つかった。米軍が上空の戦闘機から撮影したものだ。銃撃された西鉄電車を運転していた男性（山口昭三先輩）は「電車の中は死体の山」。甘酸っぱい、何とも言えない体臭が漂つて果然としていたと話す。銃撃映像はアメリカの国立公文書館に保管されていた。



米軍機から見た被弾する西鉄電車

南筑 東京同志会の総会・懇親会
東京のホテルで盛大に開催

米軍機の銃撃で大きな惨劇が！

5位) 中村愛理(女子個人 57 kg →
ベスト16) 大塚香奈(女子個人 63
kg → ベスト16) 福嶋千夏(女子個
人 70 kg) 優勝『フランス国際大會

「母校・南筑」という結びつきだけでも、年齢を超えた先輩、後輩が入り混じった祝宴もあちこちのテープルで繰り広げられ会場内は最高潮に達し終演を迎えた。

尾崎翁の「田中二百萬金長」と「十中九殊
県議理事」が壇上に上がつて、「巻頭言」
を吟じ、旧制中学と新制高校の同窓
生全員が直立し、「朝妻ヶ丘花咲き
ても花また散りて九十年も」と、
南筑健児の心意気を高らかに歌い

上に登場した長谷川での学生生活や東京に上京して歌手として、俳優として活動してきた芸能界の思い出話などを面白おかしく披露。今回も例年通り芸能の披露があり

講義会は年々大いに盛りあがめられてゐる。総会並びに懇親会は多くの方々のご協力で盛会裡に終演となつた。「次回は平成26年6月8日」に同会場で開催される。」